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Acta N0 

Fecha. Abril 24 de 2012 

Asistentes  

Director de Núcleo Emiro 

Rector: : Eberth Valderrama  

Docentes: Omaira Chará, Arbey Choco 

Alumno: Leidy Johanna fory Sandoval  

Padres: Eliacid Minota Yonni Wener Campo 

Cantador: Fredy 

 

Orden del día  

1. Lectura del acta anterior 

2. Lectura del oficio de autorización de la adicción presupuestal 

3. Especificación del presupuesto 

4. Proposiciones y varios 

Desarrollo  

Aprobado el orden del día se procede al normal desarrollo de la reunión en el 

orden previsto. 

1. Lectura del acta anterior. Después de leerse el acta el señor Eliacid, 

argumenta la necesidad de que se firmen las actas porque todo está 

quedando en el papel y no se está cumpliendo con lo acordado. Se hacen 

dos aclaraciones: explica que ya el presupuesto el Consejo Directivo lo 

aprobó cuando firmó en diciembre y en cuanto al manejo de la cuenta el 

recto dice “no es que el secretario maneje la cuenta, sino que me 

acompañe en el manejo de la misma” 

 

2. Especificación del presupuesto el señor  Eliacid, insiste en su preocupación 

por los movimientos de la cuenta cuando no existe un presupuesto 

aprobado. “había un acuerdo de no hacer movimientos en la cuenta hasta 

que se haga el plan de gasto”.  A lo cual alude el contador que ya está 
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hecho el plan de gasto y que el mismo lo hizo. Se insiste por los 

representantes de los padres de familia, que lo que se firmó en diciembre 

fue un presupuesto generalizado y globalizado habiéndose quedado en el 

acuerdo de realizar la distribución por rubros inmediatamente llegaran los 

recursos para su posterior ejecución. El rector dice que elaborar el plan de 

gastos y ordenar  los gastos son funciones que la ley le atribuye solo a él. 

El señor Eliacid dice que no se ha entregado un plan de compras, sino un 

presupuesto generalizado. Yonni “por premura de tiempo se firmó el 

presupuesto bajo el acuerdo de hacer la distribución por rubros” en reunión 

previa se solicitó el plan de necesidades de directivos y docentes.  

Eliacid: que quede claro el porqué de su oposición a no dejar mover dinero de 

la cuenta. El rector no cumplió con el acuerdo, entonces la discusión no es la 

aprobación del plan de compras, sino la fecha en que se presentó. 

Yonni: “en representación de los padres de familias vamos a elevar una queja 

ante la secretaria de educación” ¿Qué pasó con el acuerdo? Y ¿Por qué se 

presentó el plan de comparas posteriormente? “nosotros no somos marionetas 

ni estamos pintados” 

Eliacid: “si el consejo directivo es solo para firmar, así el no juega más” 

El profesor Arbey, dice que es bueno que las actas las levante otra persona, ya 

que el está haciendo el papel de escribano y no puede desempeñar su papel 

como representante de los docentes en el Consejo Directivo. 

Rector. Entonces que sea el secretario quien realice las actas. 

Yonni: que se haga la gestión para la legalización de la cuenta 

Eliacid: nunca se ha dicho que el rector esté manejando mal los recursos, lo 

que se critica es el procedimiento. 

Yonni: queremos cambios para bien y que las cosas se hagan bien. 

El rector. El Consejo Directivo no es solo para vigilar la inversión de los 

recursos existente, también debe propender por la apropiación de otros, 

gestionar para la adquisición de recursos y vigilar para que entidades como el 

municipio cumpla con sus obligaciones con la institución. 

Director de Núcleo. Los Consejos directivos tienen mucha relevancia por su 

importancia, el principal objetivo de la educación es prestar el mejor servicio 

para los estudiantes. La gestión para proveer las plantas de personal docentes 
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en la institución siempre se ha hecho, pero no depende de la Dirección de 

Núcleo, es la Secretaria de Educación las que los hace. Me comprometo para 

la próxima semana solicitar el espacio para que el Consejo Directivo pueda 

tener una audiencia con el secretario de educación. 

Alex: como secretario no tienen ningún problema para acompañar al rector en 

el manejo de la cuenta, siempre y cuando se hagan los manejos 

transparentemente. 

Yonni. Propone la compra de una grabadora periodística para registrar los 

audios de la reunión y evitar tanta toma de apuntes, y fijar fechas para 

presentar el plan de necesidades 

Eliacid. Se compromete hacer la gestión para la adquisición de la guadaña y 

que en la próxima reunión se haga un informe sobre la situación del 

restaurante escolar. 

Compromiso: se congelan los gastos hasta que se presente el plan de 

necesidades, rector: no se saca ni un solo peso hasta que se haga el plan de 

necesidades”. 

Siendo las 12:50 pm se levanta la reunión: no se estipula fecha para la próxima 

reunión. 

 

 

 

 

 


